
 

 

  

     株式会社 藤川興業所 

第 003号 

【街づくり・夢づくり】だより 

地域と共に発展する企業を目指して！ 

 



 

 

 

 

 盛夏の候、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。 

元号が平成から令和となり、もう 3ヶ月が経過いたしました。日本中が新元号に胸をおどら

せ、菅官房長官による『令和』の発表と同時に弊社でも歓声と喜びが沸き上がったことを思

い出します。岩国市・山口県また日本・世界全体が引き続き平和で安泰な時代になることを

祈念申し上げます。 

さて弊社の近況報告ですが、令和元年最初の受注工事として『岩国四丁目（2）災害関連地

域防災対策工事』を岩国市より落札致しました。昨年の西日本豪雨災害関連対策工事として

発注されたわけでありますが、わたくし個人としてはどうしても落札したい物件でありまし

た。思い出すこと平成 30 年 7 月 6 日、前日からの大雨により錦川本流が増水し消防団の一

員として徹夜で活動しておりました。横山・川西地区が増水により浸水している中、必死の

排水作業及び住民の避難誘導などを行い夜明け前になっていました。消防本部より岩国四丁

目で土砂崩れによって住民が助けを求めているとの一報が入り、即座に駆け付けました。老

夫婦が自宅に閉じ込められており消防団により救助を行い助かりました。その現場が一年後

に地域防災工事として発注され落札することとなりました。岩国市内には、まだまだ数多く

の災害箇所が点在し少しずつ復旧工事が進んでおります。弊社も地元の復旧工事に積極的に

参加し、『地域と共に発展する企業を目指して』の会社方針に恥じぬよう邁進していく所存

であります。 

令和二件目の受注工事は、『平成 30年度岩国大竹線単独道路改良（県道・指定補正）工事

第 16 工区』を山口県より落札致しました。本工事は、柱野から御庄に抜ける県道新設工事

で新岩国駅方面・錦町方面に大型車両も短時間で行けるようになる道を作っています。弊社

は、本事業に応札しておりましたが、なかなか落札出来ずにおりました。私は、数工区ある

中で一件でも携わりたいという気持ちがあり、今回の落札でホッと胸を撫でおろした次第で

あります。大型土工事物件ではありませんが、一つ一つの構造物を丁寧に施工し、発注者が

求める製品を早く正確に納められるように精進して参ります。 

 6 月 14・15・16 日に関西に会社の慰安旅行に行って参りました。日頃頑張ってくれてい

る従業員を少しでも労うことができたのではないかと思っております。初日は、和歌山県に

行き浦島に宿泊しました。海のすぐ横に旅館が建っており露天風呂は波の音を聞きながらゆ

ったりとした雰囲気でした。夜の宴会は、みんなで酒を酌み交わし歌に踊りと盛り上がりま

した。こういったコミュニケーションがまた、団結力を高め社内の雰囲気を良くし仕事にも

反映してくるのではないかと考えております。2、3日目は大阪市内に入り高層建物見学や、

大阪名物『なんばグランド花月』で新喜劇を鑑賞致しました。新岩国に到着するとみんな笑

顔で『楽しかったー！！』と笑いながら帰路に着きました。自分自身、従業員が一人も怪我

をすることなく笑顔で帰ってこれたことに喜びを感じ、翌日の月曜日の朝、元気に出勤して

きた従業員を見て、行ってよかったな…と実感しました。 

 8 月から本格的な夏に突入し、熱中症シーズンに突入しますが暑さに負けず社内一丸とな

って邁進していく所存であります。今後も、㈱藤川興業所を宜しくお願い致します。 

 

                          専務取締役  藤川 勇人 

 

 

 



 
 

【工事名】：市道岩国 14号線ほか改良工事 

【現場代理人】：大下智之【人生初の現場代理人(*^。^*)）】 

【工期】：平成 31年 1月 4日～平成 31年 8月 30日 

【主工種】：岩国市岩国 1丁目の道路改良工事（側溝・舗装） 

【現状報告】：雨水排水新設が 5月中に完了しアスファルト舗

装まで工事が進みました。残り工事として、ショットブラスト

という特殊な工法で舗装表面を削り白色に仕上げていく工事

のみとなっています。8 月には竣工検査を行う予定でありま

す。最後まで、安全作業で頑張ります。 

 

 

            

 

🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸 

☆雨水排水用の水路を設置☆ 

☆アスファルト舗装☆ 

☆アスファルト舗装前の下地作り☆ 



🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸  
 

【工事名】：川西ポンプ場土木整備工事 

【現場代理人】：中本 存【経験豊富な現場代理人】 

【工期】：平成 31年 3月 26日～平成 31年 11月 29日 

【主工種】：川西地区の現存稼働しているポンプ場の増設工事  

【現状報告】：5月の後半より、着工しました。まずは仮設工として、

大型車両が入るスペースがなかったため水路を加工し道を作りまし

た。その後、ポンプ施設を作るには、深く掘削しないといけないため

土砂の崩壊を防ぐため土留めを行いました。非常に、地山が固く土留

め材が圧入出来ずに非常に難儀しました。いろんな工法を提案し、そ

の地盤に合った工法を探すのに少し苦労しましたが、７月上旬に無事

終わりました。現在は、掘削作業中です。お盆休みまでに、掘削完了するかは、

わかりませんが、遅れた工程を取り戻すために頑張ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大型車両が侵入できるように、道を

広げました。梅雨時期が心配ですが

常に水位を監視し緊急事態に備え

ます。 

掘削作業に欠かせない土留め設置

を行っています。錦川清流線の可愛

いデザイン車両をバックに作業し

ています。 



ご安全に！ 

今回、岩国大竹線 16工区を担当します大島です。 

工事内容としまして、森ヶ原第 1 トンネルと第 2 トンネル間の雨水排水構造物及びトンネ

ル坑口のすり付け、舗装工事となっております。施工区間として、26m と短く狭い場所で

の工事となりますが自分からすれば、管理延長が短く同工種が複数あることから仕事も連

続して行えることができます。工事金額としては、大きい工事とは言えませんが、確実に発

注者が求めている製品を丁寧に収めようと思っております。約 3 か月の工事期間ですが、

遅れることのないように頑張ります。 

 

 

 

工事落札報告 

こんにちは。 

現場代理人の藤川勇人です。 

この度、岩国四丁目災害復旧工事の現場代理人として工事を行います。 

現場の特徴としては、非常に現場までの道が狭く資材搬入等に苦労するのではないかと思っておりま

す。近くには、岩国小学校があり地域の子供の通学路となっているため、絶対に交通災害は起こさな

いという強い気持ちを持っています。先日、7月上旬に地元の住民を対象とした『地元工事説明会』を

行い、地域の方々へのご理解・ご協力をお願い致しました。実は、自分の地元でもあり幼い頃にお世

話になった方々にも久しぶりに会うことが出来ました（笑）。地域の人が、安心して暮らせるように工

事を確実に行います。梅雨時期も終わり、本格的に着工します！！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

社員旅行写真集 IN和歌山・大阪 


